

# Pourquoi un musulman ne marie-t-il pas sa fille à un juif ou à un chrétien ?

Un musulman respecte la religion de son épouse chrétienne ou juive, ainsi que leur livre sacré et leur prophète. Il est nécessaire pour lui de le faire pour que sa foi soit complète, et il lui accorde la liberté de pratiquer ses rites religieux. En revanche, ce n'est pas le cas dans l'autre sens. Si un chrétien ou un juif accepte qu'il n'y a pas d'autre divinité qu'Allah et que Muhammad est Son messager, nous pourrions envisager de marier nos filles à de telles personnes.

L'Islam est un complément et une perfection de la croyance. Si un musulman souhaitait se convertir au christianisme, par exemple, il devrait renoncer à sa foi en Muhammad et en le Coran, ainsi qu'à sa relation directe avec Allah, en croyant en la Trinité et en se tournant vers les prêtres et pasteurs. De même, s'il voulait se convertir au judaïsme, il devrait renoncer à sa foi en Jésus et en l'Évangile authentique. Bien qu'il ne soit même pas possible pour quiconque de se convertir au judaïsme parce qu'il s'agit d'une religion nationale et non mondiale, le fanatisme nationaliste se manifeste le plus clairement.

---

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/72/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/72/>

Sunday 25th of January 2026 10:44:39 PM